Frühjahrsausfahrt

Berglen - Kirchberg Murr - Löwensteiner Berge - Murrhardt - Uhingen

Die diesjährige Frühjahrsausfahrt spielt sich größtenteils nördlich der Rems ab. Vom Ausgangspunkt Winterbach fahren wir über Berglen an Winnenden vorbei über den Königsbronnhof nach Rudersberg. Ein anschließender großer Bogen über Althütte und Sechselberg leitet die Passage nach Osten ein. Hier folgen Waldrems, Burgstetten und Kirchberg an der Murr. Bei Oberstenfeld tauchen wir in die Löwensteiner Berge ein, finden durch kleine Straßen verbundene Orte wie Jux, Vorderbüchelberg, Altfürstenhütte und Grab, dazwischen bekanntere Namen wie Wüstenrot und Großerlach. Von Grab aus geht es auf kleinen Straßen über Murrhardt, Vorder- und Hinterwestermurr wieder nach Süden. In Waldhausen wird die Rems überquert, um über Börtlingen und Rechberghausen zur Eisdiele in Uhingen zu gelangen. Der weitere Weg nach Esslingen führt über Schlierbach und Notzingen

Termin Sonntag, **19. April** 2020

(Anmeldung erwünscht bis 15. April 2020)

Abfahrt 9:30 Uhr an der ARAL-Tankstelle in Winterbach

Streckenlänge Winterbach → Esslingen ca. 215 km

Anmeldung bei martin@Sturzbuegel.de